



Notre méthode de travail

Nous collaborons avec des partenaires pour cerner les problèmes critiques dans la fonction publique concernant l'analyse des données, l'efficacité du travail, l'approvisionnement, les questions de politique, etc. Nous entamons ensuite l'examen de l'objet pour déterminer si des technologies perturbatrices peuvent être utilisées pour résoudre le problème en question, puis nous affinons les solutions et les essais. Par la suite, nous pouvons développer des prototypes sous forme d'interface de programmation d'applications (API), de dépôt de données ou d'outil d'analyse de données afin de présenter l'« art du possible ». Enfin, nos initiatives comprennent une composante « leçons apprises » assortie d'un examen rétrospectif permettant de cerner les réussites, les défis et une trajectoire future.